

martes 30 de septiembre de 2025

La plaza del Adelantado acoge la 18ª edición de Alisios Festival Pop con música en directo y talento joven en el corazón de La Laguna

El certamen se celebra el sábado 4 de octubre con actividades culturales desde las 18:00 horas y la final musical a partir de las 21:00, con entrada libre



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del área de Juventud, promueve este sábado, 4 de octubre, una nueva edición de Alisios Festival Pop, que convertirá la plaza del Adelantado en un gran escenario al aire libre. Tras 18 años de historia, el certamen se ha consolidado como referente en Canarias en el apoyo a la música en directo, la creación propia y el talento emergente.

El concejal de Juventud de La Laguna, Sergio Eiroa, destacó que este evento “es un ejemplo del compromiso del Ayuntamiento con los jóvenes talentos de nuestra tierra, ofreciendo un espacio de visibilidad y apoyo a la creación artística emergente. Apostamos por un ocio de calidad que, además de enriquecer nuestra cultura local, contribuye a generar comunidad entre vecinos y vecinas”.

El festival arrancará a las 18:00 horas con una programación multidisciplinar que incluye la exposición fotográfica ‘Voces con poder’, la mesa redonda ‘Con clave de éxito’, un photocall sostenible, talleres inclusivos y de producción musical, además de exhibiciones de academias de baile como Crew of Dreams y 5DB. Todo ello bajo el lema de la música como motor de inclusión, sostenibilidad y visibilización de la mujer en la cultura.

Asimismo, el consejero de Cultura del Cabildo de Tenerife, José Carlos Acha, destacó “la importancia de respaldar iniciativas culturales que dan visibilidad al talento joven de la isla y generan espacios de convivencia en torno a la música. Desde el Cabildo seguiremos apoyando propuestas que, como Alisios Festival Pop, fortalecen el tejido cultural y creativo de Tenerife, al tiempo que fomentan valores como la inclusión y la sostenibilidad”.

Por su parte, el director de Marcha FM, Juan Lima Cuello, subrayó que “Alisios Festival Pop es mucho más que un concierto. Es un punto de encuentro en el que se une música, inclusión, sostenibilidad y diversidad. Desde la organización trabajamos cada año para que el festival sea un trampolín para artistas canarios y, al mismo tiempo, un espacio de disfrute abierto a todo el público”.

A partir de las 21:00 horas tendrá lugar la esperada competición musical entre los cuatro grupos finalistas: Abora Project, Amakó, Sínora y Yosu Laroca, quienes presentarán sus composiciones originales ante un jurado compuesto por destacados músicos y profesionales del sector. La banda ganadora recibirá como premio la grabación de un EP en Guamasa Estudios, un impulso fundamental para su desarrollo profesional.

El festival contará también con la actuación especial de Luis Tevez, ganador de la pasada edición, quien presentará sus nuevos temas. El artista valoró el impacto del certamen en su carrera y aseguró que “ganar Alisios Festival Pop 2024 me abrió puertas y me dio la oportunidad de crecer como músico. Estoy muy agradecido por volver este año a compartir mi música con el público lagunero”.

Con entrada libre, el evento se consolida como una cita imprescindible en la agenda cultural de Canarias, gracias al apoyo del Ayuntamiento de La Laguna, el Cabildo de Tenerife y el Gobierno de Canarias, junto a entidades colaboradoras como Guamasa Estudios, Deportes Salud, + Led, Big Fish, Gráficas MDesign, Marcha Sound y Punto Medio Eventos y Producciones.

Organizado por Marcha FM, el Alisios Festival Pop 2025 reafirma su papel como plataforma para el talento joven y la música en directo, situando a La Laguna en el epicentro de la escena cultural del Archipiélago.